

Aus der PGR-Sitzung vom 7.4.14

Änderung im Pfarrgemeinderat: Nach dem Ausscheiden von Jakob Listabarth wird *Lilith Bosin* die Jungschar St. Thekla im Pfarrgemeinderat vertreten.

Kirchenrechnung: Der PGR gibt einstimmig die Kirchenrechnung 2013 frei.

Projekt Friedenzeichnungen: Da es erst eine Zusage gibt, wird demnächst ein Erinnerungsmail an die Wiedner Volksschulen verschickt.

Umfrage unter den Messbesuchern: Die Umfrage wird weiter im Arbeitskreis Öffentlichkeitsarbeit ausgewertet. Sie bestätigt manche Vermutungen und widerlegt andere. Die Ergebnisse sind für uns auf jeden Fall eine gute Argumentationshilfe im Hinblick auf den Diözesanen Erneuerungsprozess.

Man könnte noch zusätzliche Auswertungen der Fragebögen machen, zum Beispiel, ob sich die Gründe für den Messbesuch mit dem Alter ändern.

Im Hinblick auf eine Optimierung des Messenangebots wurde die Einrichtung einer eigenen Jugendmesse am Samstagabend diskutiert. Allerdings gibt es dieses Angebot bereits in der nahen Jugendkirche Wien.

Diözesaner Erneuerungsprozess: Die pfarrübergreifenden Arbeitsgruppen haben fast alle bereits den Ist-Stand in den einzelnen Pfarren ermittelt und überlegen nun mögliche Kooperationen. Sehr gut klappt die Zusammenarbeit bereits jetzt beim Dekanatschorprojekt „*Die Schöpfung*“.

Ihre Ergebnisse werden die Arbeitsgruppen bei der 2. Dekanatsvollversammlung am Mittwoch, dem 11.6.14 um 19:00 in St. Florian präsentieren.

Positiv am Prozess ist sicher das Kennenlernen engagierter Christinnen und Christen aus den Nachbarparolen und die Information über interessante Angebote „bei den Nachbarn“ (z. B. Montessori-Kinderwortgottesdienste in St. Karl).

Fronleichnam: Auch heuer werden wir das Fronleichnamsfest am 15.6.14 gemeinsam mit St. Florian feiern. Diesmal wird es dabei erstmals eine „Statio“ im Pensionistenwohnhaus Wieden geben.

Renate Eibler